

KWRI

Ngopi Kamtibmas, Kapolres Tangsel Ajak Warga di Desa Cibogo Perangi Narkoba dan Tawuran

Suhendi - TANGERANG.KWRI.OR.ID

Jan 25, 2025 - 09:55



TANGERANG - Kapolres Tangerang Selatan (Tangsel) AKBP Victor Daniel

Henry Inkiriwang, S.H., S.I.K., M.Si., turun langsung ke masyarakat guna mendengarkan saran, masukan atau curhatan masyarakat melalui program Ngopi Kamtibmas. Kegiatan tersebut digelar pada Selasa (23/1/2025) di Aula Kantor Desa Cibogo, Kecamatan Cisauk, Kabupaten Tangerang, dengan dihadiri sekitar 150 warga, termasuk tokoh masyarakat, tokoh agama, serta perangkat desa.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres Tangsel menyampaikan beberapa himbauan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Salah satu yang menjadi sorotan utama adalah bahaya penyalahgunaan narkoba, yang disebutnya dapat merusak berbagai aspek kehidupan, mulai dari kesehatan hingga sosial, serta berujung pada tindak kriminal seperti pencurian dan penipuan.

“Saya mengajak bapak ibu sekalian untuk mengantisipasi dan berhati-hati terhadap narkoba. Sesuai arahan Presiden, Kapolri, dan Kapolda Metro Jaya, tidak ada toleransi terhadap penyalahgunaan narkoba,” tegas AKBP Victor.

Kapolres juga mengingatkan warga untuk menjauhi perjudian online dan pinjaman online ilegal. Menurutnya, kedua hal tersebut tidak hanya melanggar hukum tetapi juga bertentangan dengan nilai-nilai agama. “Tidak ada yang kaya dari judi online. Sebaliknya, hal itu hanya membawa masalah,” tambahnya.

Selain itu, Kapolres menyampaikan pesan khusus untuk mencegah terjadinya tawuran, terutama di kalangan pelajar. Polres Tangsel, melalui program CETAR (Cegah Tawuran Remaja), telah aktif turun ke sekolah-sekolah untuk memberikan edukasi tentang bahaya tawuran.

Kegiatan ini juga dihadiri oleh beberapa pejabat penting, di antaranya Camat Cisauk H.M. Yusuf Fachroji S.STP, Danramil Legok Mayor Inf. Jajang Munajat, Kapolsek Cisauk AKP Dhady Arsyah S.H., M.H., dan Kepala Desa Cibogo Abdul Somad.

Di akhir acara pada kegiatan yang diisi dengan pemberian sembako dan pemeriksaan kesehatan gratis tersebut, Kapolres meminta dukungan masyarakat untuk menjaga ketertiban, dimulai dalam lingkungan keluarga. “Kami tidak bisa bekerja sendiri. Kami mohon bantuannya untuk menjaga keluarga, anak-anak, dan lingkungan agar tidak terlibat berbagai macam tindak pidana atau pelanggaran hukum,” tutup Kapolres.

Program Ngopi Kamtibmas ini menjadi wujud sinergi Polres Tangsel dengan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan kondusif. (Hendi)